

**Projection débat du 22 janvier 2016 avec Etienne Cendrier
Robin des Toits Sainte Maxime (86 Var)**

Bonsoir à tous,

La gamme des problèmes de santé débilissants potentiellement associées aux appareils sans fil (téléphone DECT, téléphone portable, box et appareils reliés en wifi) comprennent des maux de tête, de la fatigue, de la dépression, des insomnies, de l'irritabilité, des changements de comportement chez les enfants, dont l'hyperactivité, des maladies de peau, le cancer. De nombreux autres symptômes et maladie en lien avec ce fléau "du tout sans fil"... et bientôt, 120 000 antennes supplémentaires pour le nouveau compteur électrique "Linky" et son "irradiation" dans nos maisons. Ils installent des concentrateurs tous les 1km environ là où je suis dans le canton de Fayence... Ca poussent comme des champignons... j'entends chaque jour des personnes dirent qu'elles ne veulent pas du nouveau compteur Linky. Seulement, il faut bien comprendre qu'il ne suffit pas de le dire ou de le penser pour arrêter son invasion. Il faut agir, se mobiliser pour faire des pétitions dans chaque quartier pour les faire remonter aux Maires qui peuvent les refuser comme dans les communes de St Macaire.

Pour mieux comprendre à quoi vous risquez d'être exposés ainsi que votre famille et nous tous, venez voir le film "ondes science et manigances"-quand le business dirige la recherche, peut-on encore faire confiance à la science?- suivi d'une conférence avec Etienne Cendrier de l'association robin des toits :

<https://vimeo.com/87333384>

Soyez conscients pour notre bien à tous, celui de nos enfants, de notre terre....et venez nombreux à cette soirée.

Merci, Annie

**Noter sur vos agendas, ce vendredi 22
janvier à 20h**

**Film Ondes Science et Manigances suivi d'un
débat au Cinéma Le Pagnol carré Léon Gaumont à Sainte
Maxime.**

<http://ondesscienceetmanigances.fr/ondes-science-et-manigances/bande-annonce/>

Soirée organisée par l'association Bio-Logiques www.bio-logiques.fr

Nous aurons la chance d'entendre Etienne Cendrier de l'association robin des toits qui viendra de Paris pour nous renseigner sur ce sujet qui nous concerne tous. Surtout à l'heure où nos compteurs électriques commencent à être remplacés (par des compteurs LINKY) et que le CPL (Courant Porteur en Ligne) sera injecté dans les postes de transformation par EDF/ERDF sur le réseau local, et en conséquence au niveau national.

Il n'existera plus un espace de vie non pollué où vivre. Pas seulement chez les autres; dans le domicile de chacun d'entre-nous également. Le CPL ne devrait être utilisé que sur un réseau de câbles blindés prévu à cet effet, ce qui n'est pas le cas pour l'ensemble des réseaux de distribution de l'énergie électrique dans les lieux d'habitation.

Le CPL injecté sur le réseau utilisera les fréquences 63,3 kHz, 74 kHz, et il est même question de 95 kHz, pour la transmission des données numériques constituées en paquets, donc pulsées." Donc dangereux. De plus, p

our que ces compteurs communiquent en gprs avec les concentrateurs dans les transformateurs qui s'installent en nombre partout autour des maisons; des immeubles, ils vont ajouter 120 000 antennes relais en plus en France. Il y aura des antennes partout autour de nos maisons qui rayonneront en plus de celles déjà existantes...

"Les CEM (champs électromagnétiques) ; qu'ils soient de basses ou extrêmement basses fréquences ou qu'ils appartiennent aux radiofréquences ou hyperfréquences sont en réalité très probablement cancérigènes. [L'ARTAC](#) (association indépendante de médecins et de chercheurs, spécialisée dans l'étude biologique, thérapeutique et clinique des cancers) et [l'ECERI](#) (European Cancer and Environment Research Institute, qui est un réseau de collaboration entre des scientifiques de toute l'Europe souhaitant conjuguer leurs efforts pour découvrir et comprendre les causes environnementales du cancer et d'autres maladies suspectées d'avoir des causes environnementales.) [ont initié des recherches dans ce domaine.](#)"

Voici leur site très bien documenté;

<http://www.ehs-mcs.org/>

Venir est un engagement solidaire qui vous permettra par ailleurs une meilleure compréhension de ce scandale sanitaire.

Vous aurez par ailleurs, des arguments pour refuser le nouveau compteur Linky. J'espère que vous serez nombreux à venir, Annie

http://www.robindestoits.org/VIDEO-ONDES-SCIENCE-ET-MANIGANCES-Entretien-avec-Etienne-Cendrier-Mars-2014_a2180.html

